

LA TERTULIA

Semanario de ciencias literatura é información

DIRECTOR PROPIETARIO

BENITO LÓPEZ RUANO

SUSCRIPCIÓN

AL MÉS 50 CÉNTIMOS

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

PUIGSERVER, 14.

TRANQUILIDAD

Está visto; la política todo lo atrae y todo lo concentra; nuestras miradas á ella se dirigen, cuando ésta señora se pone en movimiento y coquetea con sus numerosos pretendientes. Cuando domina su poderoso incentivo nos seduce y arrebatada hasta el punto de no considerar ofensiva al honor su amistad con otros. Su magia es irresistible, y en nosotros el deseo de poseerla nos hace testarudos, si ella nos dá calabazas.

Hoy, por fortuna para los mortales, se encuentra encastillada, recibiendo continuamente misivas de sus tenorios y burlándose de ellos. Se decía que el Domingo pasado, asomaría su hermosa faz por la ventana y dirigiría una mirada de compasiva esperanza á alguno de sus apasionados y se volvería á ocultar, pero nada de esto pasó.

De suerte que, por ahora, nos deja tranquilos. Buenas carreras no ha dado no hace mucho tiempo, sobre todo, las dos últimas, en que por poco si nos vuelve locos con sus salidas; no se le encontraba y si alguno tropezaba con ella, en vano pretendía sus favores, esquiva y magestuosa lo desdénaba.

Por último se entendió con un galán asiduo y perpicaz y.....que sea para muchos años.

Pero ahora que estamos libres de contiendas políticas, aunque sigamos haciendo el oso, bueno será que dirijamos también nuestra atención á los problemas que debieran ser siempre objeto de nuestro especial interés y no dejar en olvido asuntos importantísimos en la vida de los pueblos.

Pasa el periodo de lucha, de agitación, viene la calma y quedan también en perpetuo silencio cuestiones imperiosas, como la instrucción, higiene, mejoramiento de costumbres, medios positivos para abaratar las subsistencias y otros. Ya ha concedido

temporalmente la veleidosa política su blanca mano á su apuesto amante y unos y otros, vencedores y vencidos, con placeres fundados ó sumidos en tristes desengaños, se alejan con indiferencia de la Casa Pública, sin adelantar un palmo en el buén camino.

Ninguna medida se toma para que la instrucción esté á la altura que en

que se intente, ni se estudie por quién debe, y en suma, todas estas trascendentales cuestiones yacen sepultadas, esperando al Mesias que las resucite y las dé vida.

En estos periodos de relativa paz, en que nos deja nuestra suspirada política á todos los bandos, debemos aspirar á que se realice lo que se pro-

nadas para la organización y dirección de los festejos, son sobradamente conocidas de todos, para inspirar la más sólida garantía y la seguridad del éxito.

Proponense éstas, no reparar en ningún género de sacrificio, no desmayar ante los mil obstáculos, hijos siempre de toda empresa grande, y que el programa de este año, supere á los que, con tanta honra figuran ya registrados en la historia sardinera murciana.

Toros, Entierro y Batalla, son ya la base segura con que cuentan los organizadores para la formación del programa, y no es aventurado adelantar, que también coadyuve el Círculo de Bellas Artes, ofreciendo unos Juegos Florales, que serian la coronación más hermosa de tan sugestivas fiestas.

Todos pués, debemos coadyuvar á la realización de unos festejos que por su lujo y novedad, vienen causando la admiración universal; reportando al mismo tiempo grandes beneficios á la población, y grandísima honra y enorgullecimiento á todos los que nos llamamos murcianos.

Este modesto semanario, ofrece espontánea y fervorosamente á los organizadores de tan grandiosos festejos, su pobre cooperación para todo lo que redunde en favor de su celebración, prometiendo también ocuparse en sus números sucesivos, de las novedades y acontecimientos que vayan ocurriendo.

Por hoy, al par de nuestra felicitación, gritamos con todas las fuerzas de nuestra alma.

¡Vivan los organizadores de las fiestas!



Murcia, En vísperas de las Fiestas

otros pueblos; los centros de esta clase, son pocos, la higiene pública, continua en el mismo estado, y la inspección de la privada es también nula. Ni aun se procura mejorar las costumbres y si algun adelanto hay en este sentido, es, debido á la iniciativa particular; asociaciones, certámenes, conferencias y otros estímulos, obra son de personas generosas, que verdaderamente se sacrifican por el bien del pueblo.

En lo tocante á medios económicos para hacer posible la vida, cuestión es que presenta serios obstáculos y que solo el buén gobierno de un pueblo los puede vencer, pero que no vemos

mete, ya que los ofrecimientos son análogos y el mismo fin debe ligarlos. El bien general.

LAS FIESTAS DE ABRIL

Firme y categóricamente puede afirmarse ya, que las sugestivas y atrallentes fiestas de Abril, se celebrarán este año con tanto ó más entusiasmo y lucimiento que las anteriores.

Las personas que han aceptado los puestos primeros en las juntas desig-

TEMAS ETERNOS

PATRIA FÉ Y AMOR

I

La patria es el terruño en que se nace, la madre que nos mima con sus besos el hogar cuyo techo nos cobija, la virgen que alimenta nuestros sueños.

